



Mit dieser Mannschaft führt Christian Lutter (Mitte), neben ihm Daniela Reiger, 2. Dirigentin, und Dirigent Bernhard Schmidhuber, weiter den Männergesangsverein Bodenwöhr. Auch Pfarrer Stefan Hackenspiel (r.) und Bürgermeister Georg Hoffmann (l.) kamen zur Versammlung. Foto: Gleixner

# Dem MGV fehlen Sänger

Der Bodenwöhrer Verein war 2024 häufig präsent – 145 Jahre Tradition gefeiert

**Bodenwöhr.** Mitgliedermangel war eines der dringendsten Themen bei der Jahreshauptversammlung des Männergesangsvereins (MGV) Bodenwöhr. Außerdem standen wieder Wahlen an.

„Aktuell bereitet mir die angespannte Personalsituation in allen vier Stimmlagen große Sorge“, erklärte MGV-Vorsitzender Christian Lutter bei der Versammlung. Er forderte die Mitglieder auf, potenzielle Sänger persönlich anzusprechen, sich dem MGV anzuschließen.

## Leitung im Amt bestätigt

Bei der Neuwahl, geleitet vom Ehrenvorsitzenden Alfred Spindler, wurde Christian Lutter als Vorsitzender wiedergewählt. Er führt nun schon seit 20 Jahren den MGV. Sein Stellvertreter bleibt Anton Steininger, und den Dirigentenstab schwingt weiterhin Bernhard Schmidhuber sen. mit seiner Tochter Daniela Reiger als Stellvertreterin. Christian Lutter berichtete über ein überaus aktives Vereinsjahr. 124 Mitglieder zählt der MGV, davon 27 aktive. Man traf sich zu 35 Singstunden,

an denen durchschnittlich 15,5 Sänger teilnahmen. Hier sei die Klavier-Unterstützung durch Daniela Reiger erwähnenswert.

Auftritte hatte man unter anderem beim Kommersabend und dem Jubiläum der Feuerwehr, dem Jubiläumskonzert zum 145-jährigen Bestehen des MGV sowie dem 100. Jubiläum des Patenvereins Schönsee. Auch bei der Verabschiedung von Pfarrer Johann Trescher und der Einführung von Pfarrer Stefan Hackenspiel wirkten die Sänger mit. Zum Ehrenamts Empfang der Gemeinde meldete der Verein Alfred Spindler, Da-

niela Reiger und Josef Siedschlag. Ein Höhepunkt war der Ehrenabend beim 145. MGV-Jubiläum, bei dem viele Mitglieder geehrt wurden. Dazu kamen noch die Gottesdienstgestaltungen, fasste Lutter zusammen.

Ein Problem habe der MGV jedoch. Seine Utensilien seien derzeit im alten Rathaus untergebracht, das renoviert werden soll. In der Bauphase brauche man also ein Ausweichquartier. Abschließend dankte Lutter allen für die Unterstützung und das Engagement im Gesangsverein. Dirigent Bernhard Schmidhuber berichtete, dass er mit der Qualität der Auftritte sehr zu-

frieden sei. Die Auftritte seien durchweg positiv angekommen. Die Lieder würden zu den Stimmen und dem Stil des MGV passen. Wie er hervorhob, sei die Klavierbegleitung bei den Proben und Auftritten eine große Hilfe. Das Jahresprogramm fordere alle Sänger, und es komme auf jeden einzelnen an, betonte der Chorleiter.

## Anerkennung für Lutter

Pfarrer Stefan Hackenspiel dankte dem MGV im Namen der Pfarrei für die Beiträge zu den Gottesdiensten. Bürgermeister Georg Hoffmann (CSU) führte an, dass 20 Jahre als Vorsitzender eine anstrengende Aufgabe sei und dankte dem MGV dafür, dass er das Leben in der Gemeinde bereichere. Er überlegte außerdem, dass die Container bei der Schule eine Lösung für zum Zwischenlagern der Materialien sein könnten. Er regte an, die Veranstaltung „Sang und Klang am Hammersee“ auf der Seebühne zu veranstalten. MGV-Vorsitzender Lutter meinte dazu, dass dies schwierig sei, da sich die Stimmen des Chors im Freien verlieren würden. tgl

## So wurde gewählt

**Vorsitzende:** Christian Lutter und Stellvertreter Anton Steininger

**Weitere Ämter:** Schriftführer Franz Singerer und Erich Müller; Schatzmeister Richard Stabl und Josef Siedschlag; Beisitzer Matthias Lutter, Georg Jobst, Georg Sosnik und Norbert Lautner, Kassen-

prüfer Josef Höfler, Matthias Lutter, Fähnrich Josef Siedschlag und Josef Ettl, Notenwart Joachim Daugsch-Aegger und Fabian Schmid, Chronist Josef Höfler

**Chorleiter:** Bernhard Schmidhuber sen., Daniela Reiger und Bernhard Schmidhuber jun.